

# DELIK HUKUM

## Bersama Stakeholder Babinsa Pendampingan Fogging di Wilayah

Rony - [MAGELANG.DELIKHUKUM.ID](http://MAGELANG.DELIKHUKUM.ID)

Feb 23, 2023 - 14:32



*Babinsa Desa Trasan Serma Usman Effendi Saat Melakukan Pendampingan Pengasapan Fogging di Dusun Bugangan Desa Trasan*

MAGELANG - Dalam rangka untuk pencegahan penyakit Demam Berdarah Dengue( DBD) di wilayah, Babinsa Desa Trasan Serma Usman Effendi bersama dinas kesehatan dalam hal ini Puskesmas Bandongan melaksanakan fogging/ pengasapan dari Puskesmas Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Kamis( 23/02)pagi.



Serma Usman Effendi menuturkan, kegiatan ini dilakukan sebagai upaya mencegah dan penyebaran penyakit yang ditularkan melalui gigitan nyamuk DBD dan malaria, hari ini kita bersama sama saling bahu membahu untuk melakukan pengasapan di Dusun Bugangan Desa Trasan," ucapnya.

Oleh karena itu kita selaku Babinsa Desa Trasan mengajak dan menghimbau kepada warga masyarakat di wilayah, agar tetap menjaga kebersihan serta kesehatan melalui gerakan Pemberantasan Sarang Nyamuk ( PSN) serta 3 M diantaranya, menguras( Membersihkan) bak mandi, vas bunga, tempat minum binatang peliharaan. Yang kedua, menutup rapat Tempat Penampungan Air ( TPA). Bagi TPA yang tidak dapat dikuras atau ditutup, bisa berikan larvasida. Ketiga menyingkirkan maupun mendaur ulang barang bekas sejenis botol, plastik, kaleng- kaleng bekas," pungkas Babinsa Desa Trasan.



Sebagai informasi, penyakit menular DBD disebabkan oleh virus dengue ditularkan oleh nyamuk *Aedes aegypti* dan *Ae. albopictus* gejalanya ditandai demam 2 sampai dengan 7 hari disertai dengan manifestasi pendarahan, penurunan jumlah trombosit  $<100>$ .

Kades Trasan Drs Bagawat Gita ditempat yang sama mengatakan, terima kasih kepada pihak instansi terkait baik Dinas kesehatan Kab. Magelang, Puskesmas maupun Babinsa yang selalu berperan aktif dalam pelayanan kesehatan ke masyarakat. Tentunya dengan dilaksanakan pengasapan fogging bersama tim kesehatan baik dari Kabupaten Magelang maupun dari Puskesmas setempat. Sehingga dengan dilaksanakan kegiatan penyemprotan merupakan bentuk upaya mencegah terjadinya penyakit yang membahayakan warga masyarakat di desa Trasan," kata Kades Trasan.

Kecepatan dalam melangkah sangat kita perlukan, sehingga dengan adanya pendampingan penyemprotan fogging/ pengasapan oleh Babinsa dapat menjadi suatu kerjasama antar instansi pemerintah maupun masyarakat di wilayah," tutup Bagawat Gita.

Hadir dalam kegiatan tersebut anggota Dinas kesehatan dari kabupaten Magelang, anggota kesehatan dari Puskesmas Bandongan, Kades Trasan, Babinsa, Bidan Desa, Kadus Bugangan, relawan OPRB Trasan, Kader posyandu dan tokoh pemuda Dusun Bugangan.

Pen: 0705/ Mgl.